



Jahresrückblick 2018

Am 26. Januar fand die **Jahreshauptversammlung** im Schießstand statt. Der Vorstand 2018 setzte sich aus folgenden Personen zusammen:

König (ab Maischützenfest)	Heinz-Günter Berau
1. Vorsitzender	André Leise
2. Vorsitzende	Tanja Schröer
1. Schriftführer	Hans-Dieter Kötter
2. Schriftführerin	Jana Bettler
1. Kassierer	Andreas Oelrich
2. Kassierer	Joachim Langenheder
3. Kassierer	Stefan Holthaus
Beisitzer	Petra Grzelachowski, Friedhelm Aufderhaar, Eckhard Bettler, Horst Eschmann, Dietmar Kattman
1. Schießwart	Dominik Kötter
Ehrenpräsident	Ulrich Erpenbeck
Ehrenvorsitzender	Herward Schröer

Rund 60 Mitglieder nahmen am 27. Januar an der jährlichen **Winterwanderung** teil. Organisiert wurde die Tour von Gisela und Horst Eschmann, Rosemarie und Reinhard Kemna und Christel und Helmut König. Startpunkt war um 15 Uhr bei Torsten Haarmeier.



Winterwanderung 2018, unsere Teilnehmer



Unsere **Handarbeitsdamen** luden am 10. und 11. März anlässlich ihres 30jährigen Bestehens zur Ausstellung ihrer Werke auf den Schießstand ein.

Die **Mitgliederversammlung** vor dem Schützenfest fand am 16. März im Schießstand statt. Hier fanden wieder die Wahlen unserer Offiziere statt.

Die für den 17. März geplante Beteiligung an der **Müllsammelaktion der Gemeinde Ladbergen** wurde aufgrund der widrigen Wetterbedingungen abgesagt.

Unsere **Vereinsmeisterschaft und das Ostereierknobeln** fanden am 24. und 25. März im Vereinsheim statt.

Vereinsmeisterin wurde Anne-Marie Brinkmeier vor Dörte Leise und Florian Leise. Gewinner des Wanderpokals der Schießgruppe (Marita-Schröer-Pokal) wurde erneut Uwe Haverkamp.



Vereinsmeister und geehrte Mitglieder 2018

Unser **Königsschießen mit Maibaumpflanzen** stand dann am 28. April auf dem Programm.

Die Königswürde bei den Junioren errang Katharina Oelrich, bei den Senioren erreichte dies Heinz-Günter Berau.

Schützenverein Ladbergen-Hölter e.V.

Nach dem Schießen wurde der Maibaum aufgestellt und noch einige gemütliche Stunden zusammen verbracht.

Der Höhepunkt unseres Vereinsjahres war das **Maischützenfest**. Dieses feierten wir am 5. und 6. Mai mit unserem Festwirt Stefan Lux. Wie auch im letzten Jahr spielte wieder eine Live Band, die „Night Flames“, die auch in diesem Jahr wieder spielen wird.

Unser Königspaar Heinz-Günter und Cornelia Berau und ihrem Hofstaat Andreas und Claudia Winter und Reinhard und Rosemarie Kemna sowie die Juniorenkönigin Katharina Oelrich mit Unterstützung von Johanna und Maximilian Oelrich feierten mit ihren Schützen ein tolles Fest.



v.l.n.r. Claudia und Andreas Winter, Königspaar Cornelia und Heinz-Günter Berau, Rosemarie und Reinhard Kemna,
Johanna, Katharina und Maximilian Oelrich

Schützenverein Ladbergen-Hölter e.V.

Im Rahmen der feierlichen Auszeichnungen und Ehrungen wurden die Mitglieder Erwin Brinkmeier, Frank Hölscher, Rainer Kötter, Elisabeth Ortmann sowie Helmut Wierwille für 25jährige Treue ausgezeichnet.

Mehrere Veränderungen im Offizierskorps erwarteten die Mitglieder des Schützenverein Ladbergen-Hölter.

Hans-Dieter Kötter wurde zum Oberst befördert.

Kurt Haarlammert wurde nach 26 Jahren als Oberst außer Dienst gestellt, ebenso Werner Hölscher nach 24 Jahren als Major. Beide erhielten eine Urkunde für ihre außerordentliche Amtsausübung im Offizierskorps.



v.l.n.r. Kurt Haarlammert, Eckhard Haarlammert, Hans-Dieter Kötter,
Eckhard Bettler, Werner Hölscher



Zur neuen **Ladberger Schützenkaiserin** schoss sich Gerda Schröerlücke vom SV Overbeck.

Das **Schützenfest in Overbeck** wurde am 3. Juni gefeiert. Unser Verein war mit über 30 Mitgliedern wieder gut vertreten.

Am 10. Juni fuhren wir zum Heimatschützenfest nach Hörstel.

Die **Eiskuchenbäckereife** feierten wir am 17. Juni mit Getränken und einem gemütlichen Essen in und an unserem Vereinsheim. Zum dritten Mal wurde der Hölteraner Eiskuchenkönig an der Vogelschießanlage ausgeschossen. Bettina Kotlewski sicherte sich diesen Titel im Jahr 2018.

Zum **Vier-Spänner-Turnier nach Riesenbeck** fuhren am 24. Juni einige unserer Mitglieder und halfen im Parcours.

Zur Gratulation der Majestäten in **Settel** fuhren wir am 1. Juli; nach **Ringel** am 21. Juli sowie am 22. Juli zum Schützenfest in **Wester**.

Unsere Schützenscheibe konnten wir beim **Scheibenhängen** am 8. September unserem Königspaar Heinz-Günter und Cornelia Berau überbringen und am Giebel ihrer Sommerresidenz aufhängen. Gefeiert haben wir bis tief in die Nacht.

Am 5. Oktober stand die **Mitgliederversammlung** im Schießstand auf dem Programm. Der Festausschuss berichtete über seine Arbeit und wir ließen das bis dahin verlaufene Schützenjahr Revue passieren.

Der **Volkstrauertag** stand am 18. November auf dem Kalender. Wie bereits im Vorjahr gab es einen gemeinsamen Kirchengang mit allen Vereinen und im Anschluss daran erfolgte die Kranzniederlegung am Ehrenmal der Bauerschaft Hölter. Nach einer kurzen Andacht gab es Kaffee und Gebäck im Schießstand.

Schützenverein Ladbergen-Hölter e.V.

Über 170 Mitglieder waren wieder tagelang anlässlich des Weihnachtsdorfes in Ladbergen am 8. und 9. Dezember und des Weihnachtsmarktes auf Gut Erpenbeck am 15. und 16. Dezember mit dem Zubereiten, Backen und Verkaufen unserer **Eiskuchen** beschäftigt.



Auf beiden Märkten hieß es beim Marktschluss wieder „Ausverkauft“!





Vielen Dank für die aktive Beteiligung und Mitgestaltung des Vereinslebens und vielen Dank für die Aufmerksamkeit - auf ein neues und spannendes Schützenjahr!